





Germinal PEIRO

*Président du Conseil départemental
de la Dordogne*

Régine ANGLARD

*Vice-présidente du Conseil départemental
chargée de la culture et de la langue occitane*

Nicolas-Jean BREHON

Commissaire de l'exposition

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de l'exposition

NOURRIR AU FRONT

Une approche inédite de la guerre des tranchées

Exposition réalisée par l'association **COMME EN 14**

Lundi 24 septembre 2018 à 18h30

aux Archives départementales de la Dordogne - 9 rue Littré – Périgueux

Conférence par M. Nicolas-Jean Brehon, *commissaire de l'exposition, conseiller honoraire du Sénat* :

Nourrir au front : le ravitaillement et l'alimentation des soldats pendant la Première Guerre mondiale

Jeudi 11 octobre 2018 à 18h au Centre départemental de la communication – 2 cours Saint-Georges - Périgueux

Exposition *du 25 septembre au 11 octobre 2018 (du lundi au vendredi de 8h30 à 17h)*

Photo : Le repas improbable de trois combattants, français, allemand, britannique – photo montage.

© Duploux.net

Contact : 05 53 03 33 33

Archives départementales de la Dordogne

